
aménagement du
gymnase entpe

L’idée est d’utiliser l’espace
arrière des gradins pour y
installer une loge. Douche,
vestiaire et bureau sont prévus. 

Mise en place d’une
loge arbitre/coach

Le projet serait de déplacer la salle de musculation et de casser le
mur qui la sépare de la salle de danse afin d’agrandir la salle de
danse augmentant sa capacité de 24 à 50 personnes. L’installation
de musculation se ferait sur la surface inutilisé d’une prochaine piste
d’athlétisme

Salle de sport et de danse

Avec le déménagement des salles dédiées aux clubs vers un
nouveau local, un nouvel espace se libère. Cet espace sera
réaménagé en dojo, ce qui libère de l’espace dans le stockage du
gymnase permettant une meilleure organisation

Nouveaux locaux disponible , nouveau dojo

Les vestiaires actuels n’étant pas aux  normes, il est prévu
d’aménager les douches aux normes PMR et d’installer des toilettes
accessibles PMR à l’entrée du gymnase.

Mise aux normes PMR 
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aménagement du gymnase
rousseau & accessibilité En réponse à l’augmentation du nombre des usagers (BDS ENTPE

passe de 1000 adhérents à environ 1800 ), une extension permettra
une meilleure pratique dans un complexe multisport (volley,
badminton, basket-ball., handball...)

Extension du gymnase

Afin de répondre à la demande des jeunes Vaudais qui
utilisent beaucoup le stade

Conservation du city stade

Déplacement de la piste d’athlétisme et mise aux normes sur le
campus

Piste d’athlétisme

Le bâtiment de l’ENSAL a besoin d’être agrandi. Nous proposons un
aménagement le long de l’avenue Allende. Cette infrastructure
nouvelle sera partagée avec les laboratoires de l’ENTPE qui étaient
auparavant dans les villas sur le campus.

ENSAL-Labos

On réaménage une ouverture piétons/vélos de 6m de large, côté
Place du marché. On crée une autre ouverture depuis la rue des
Onchères pour faciliter l’accès au parking. 

Accessibilité
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aménagement piste et
complexe sportif La piste d’athlétisme à côté du gymnase Rousseau est

relocalisée à la place des terrains de tennis.

Mise en place d’une piste d’athlétisme

Comprenant des terrains de paddle et une salle de
musculation. Ces équipements pourront être mis à disposition
pour la ville et cela permettrait de créer un partenariat pour
avoir accès aux terrains de tennis de l’association située à
proximité de l’école et de louer ces locaux aux clubs sportifs
vaudais. En échange, ces clubs pourraient louer la piste, les
terrains de paddle, la salle de musculation

Implémentation d’un complexe sportif au
centre de la piste

Les terrains de tennis ouverts représentent de trop grands
investissements en raison des dégradations qu’ils subissent.
C’est pouquoi ils sont supprimés. 

Suppression des terrains de tennis

Places de parking devant la piste (environ 60 places). L’ancien
parking est aménagé en espaces vert.

Déplacement du parking et création
d’espaces verts
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 Viabilité, acceptabilité, impacts environnementaux et
socio-économique

Des mesures, telles que  l’extension du gymnase Rousseau ou le déplacement de la piste d’athlétisme nécessitent l’accord
de la mairie. Ces aménagements ne pourraient pas être mis en place avant l’arrivée de la nouvelle école avec des
concertations qui pourraient être importantes.

Impact environnemental limité de par le
faible nombre de constructions qui sera  
compensé par le déplacement et la
rénovation (parfois avec agrandissement)
des infrastructures sportives

Découpe d’arbres (pour la piste)
compensée par la plantation d’un nombre
beaucoup plus important (dans les
espaces verts aménagés)

Des mesures qui peuvent être coûteuses
(délocalisation des labos dans un bâtiment
nouveau) mais rentabilisé à l'aide des
partenariats avec des clubs sportifs pour
utiliser nos locaux (piste, salle de muscu,
terrains de paddle)

Visuel 3D de notre aménagement
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